

OBERSTUFENSCHULE NÄNIKON-GREIFENSEE

Eiltempo nach. Nach rund drei Minuten war das Traktandum abgeschlossen.

Auch nicht viel länger dauerte die Wahl der Rechnungsprüfungskommision (RPK) für die Amtsduer 2018 bis 2022. Dieses Amt wurde bisher von der Rechnungsprüfungskommision der Politischen Gemeinde Greifensee übernommen, die sich für eine Wiederwahl zur Verfügung stellte. Die Wahl war Formsache. Hansruedi Ammann liess es sich aber nicht nehmen, der Zusammenarbeit mit der RPK ein Lob auszusprechen und dieser für die Arbeit zu danken.

Im Juni 2014 wurde ein Kredit über 770'000 Franken für ein ICT-Projekt (Information and Communication Technology) genehmigt. Nach der Planung, wurde im Frühling 2015 mit den Umbauarbeiten und den pädagogischen ICT-Arbeiten begonnen. Das Projekt wurde 2017 abgeschlossen und schloss

rund 47'000 Franken unter dem genehmigten Kredit ab. Dies konnte insbesondere durch eine genaue und detaillierte Planung erreicht werden. Projektleiter Ueli Schmid präsentierte die Kreditabrechnung und gab einen Einblick in die Erfolge des Projekts. Technische Geräte seien zu einem selbstverständlichen Hilfsmittel im Unterricht geworden. Zudem können die Schülerinnen und Schüler die Geräte nach drei Jahren gegen einen kleinen Unkostenbeitrag behalten. Dadurch sei es möglich, jeweils wieder neue, aktuelle Geräte zu beschaffen. Das Wüeri spielt im ICT-Bereich im vorderen Bereich mit und könnte den Schülerinnen und Schülern ein solides Informatikwissen auf den Weg geben.

Das Ende einer Ära

Zum Schluss der Versammlung gab es wie immer noch einige allgemeine In-

formationen. So wird die Oberstufe ab August 2018 nur noch ein Publikationsorgan nutzen, nämlich die «Nachrichten aus Greifensee» (NaG). Ebenfalls wurde über die Videoüberwachung informiert, die seit mehreren Jahren eingesetzt wird. Bisherige Kameras mussten allerdings ersetzt und zwei zusätzliche Kameras installiert werden.

Nach 20 Jahren Amtszeit war es für Präsident Hansruedi Ammann dann an der Zeit, seine letzte Gemeindeversammlung zu beenden. Trotz der langen Zeit hielt er sich kurz. Er bedankte sich für das Interesse und Vertrauen, das ihm in dieser Zeit entgegengebracht wurde und freute sich darüber, dass die Oberstufe auf einem guten Weg ist. Danach lud er ein zu einem Abschiedsapéro im Lehrerzimmer.

Am Sonntag wurde Ueli Schmid als sein Nachfolger gewählt.

Greifensee-Stiftung

Wenn die Nacht zum Tag wird

Bei der Nachtführung in der Naturstation Silberweide am 23. Juni erleben Sie die Naturstation einmal bei Mondschein.



Vor Sonnenuntergang geniessen Sie an der Feuerstelle einen kleinen Imbiss mit (Vegi-)Wurst und Brot. Wer die Ohren spitzt und die Augen offenhält, wird auf der anschliessenden Nachtführung fremde Geräusche wahrnehmen und – mit etwas Glück – Tiere entdecken, die sich tagsüber nicht zeigen. In der Dunkelheit werden Sinne geschärft und die Natur deutlich intensiver wahrgenommen. Die Führung ist auch für Kinder geeignet.

Die Führung findet statt am Samstag, 23. Juni, von 19.30 bis 22.30 Uhr in der Naturstation Silberweide. Anmeldung bis 20. Juni (buchung@greifensee-stiftung.ch) Kosten: 25 Franken Erwachsene/5 Franken Kinder. Im Preis inbegriffen ist der Eintritt in die Naturstation, Wurst und Brot.

ANDERNORTS

Kunstausstellung mit Manuela Beutler

Vom 22. bis 24. Juni 2018 präsentiert Manuela Beutler ihre Bilder in verschiedenen Techniken in der Oberen Mühle.

Die informellen Werke mit Marmormehl und Sumpfkalk entstehen in einer intuitiven Prozessmalerei. Die Farbaufträge mit Pigmenten und Tuschen intensivieren die feinen Strukturen der Untergründe. Auch bei den Werken in Acryl werden noch Lacke, Tuschen und zum Teil Collagen kombiniert. Dynamische Pinselführung mit intensiven Farbaufträgen führen zu Bildern mit verschiedenen Themen oder Motiven. Weitere Werke entstehen aus einer Kombination beider Techniken und lassen somit viel Freiraum für Kreativität.

Vernissage:

Freitag, 22. Juni, von 16 bis 20 Uhr

Ausstellung:

Samstag, 23. Juni, von 13 Uhr bis 18 Uhr

Sonntag, 24. Juni, von 13 Uhr bis 18 Uhr

